

Sehr geehrte Damen und Herren der 12er Kameradschaft, liebe Kameradinnen und Kameraden.

das Jahr 2016 neigt sich langsam dem Ende entgegen. Die Adventszeit hat uns mit Lichterglanz und Glühweinduft fest eingenommen. Ich hoffe, Sie haben sich nicht von der hektischen Vorweihnachtszeit anstecken lassen, wenn doch, dann hoffentlich im positiven Sinne. Ich möchte noch vor Jahresfrist – wie gewohnt – kurz über unsere Kameradschaft berichten.

Die 12er Kameradschaft kann wieder auf ein bewegtes Jahr zurückblicken. So stand im Sommer natürlich das Kameradschaftstreffen mit Mitgliederversammlung im Zeichen der Wahl einer neuen Vorstandschaft. StFw a.D. Harry Bohl hat nach sechsjährigem Vorsitz den "Staffelstab" an mich weitergeben. Für sein unermüdliches Wirken zum Wohle der Kameradschaft sind wir ihm sehr dankbar. Daher haben wir ihn auf der Mitgliederversammlung zum Ehrenvorsitzenden unserer Kameradschaft ernannt.

In treuer Verbundenheit zu den "goldgelben" Zeiten in Ebern freue ich mich auf die anspruchsvolle Aufgabe, die Tradition der Aufklärer am ehemaligen Standort Ebern weiter zu führen. Dazu habe ich eine tolle Mannschaft!

Der Vorstand Ihrer 12er Kameradschaft setzt sich nun wie folgt zusammen:

Vorsitzender: Oberstleutnant Wolfgang Hagedorn
 Vorsitzender: Oberstabsfeldwebel a.D. Reinhold Klein

Schriftführer: Hauptman d.R. Michael Thomas
Kassenwart: Hauptmann d.R. Oliver Hübel
Beisitzer: Hauptmann a.D. Günter Lenhart
OStEw a.D. Wilhelm Kleinlein

OStFw a.D. Wilhelm Kleinlein Stabsfeldwebel a.D. Harry Bohl Stabsfeldwebel a.D. Johann Salb Stabsfeldwebel a.D. Karl Bortenlänger



Tel: 0931-9911596

Mob.:0172-7222905

email: wsalvhagedorn@t-online.de

Die neue Mannschaft hat die Arbeit aufgenommen. In den ersten beiden Vorstandssitzungen nach der Sommerpause haben wir unsere Aufgaben abgestimmt sowie die Veranstaltungen für die zweite Jahreshälfte, Kranzniederlegungen/Feierstunde anlässlich Volkstrauertag in Ebern und Torgau und Adventskaffee zum Jahresabschluss, geplant. Beide Veranstaltungen wurden sehr gut angenommen. Dies war sehr erfreulich.

Auch die Verbindung zum Aufklärungsbataillon 13 Gotha und zur Luftlandeaufklärungskompanie 260 Lebach besteht weiterhin im guten Miteinander. So werden wir in diesen Tagen mit einer kleinen Abordnung unter Führung vom Kamerad Klein an der Jahresabschlussfeier in Lebach vertreten sein, am 04.01.2017 werden wir mit einer starken Abordnung am gemeinsamen Neujahrsempfang von Kreis, Stadt und Bataillon in Gotha teilnehmen. Wer noch mitfahren möchte ist herzlich eingeladen, möge dies bitte bei mir anzeigen (Wache Zutrittsberechtigung).

Erfreulich hat sich in diesem Jahr die Verbindung zu den "Freundeskreisen" PzAufklBtl 2 und 5 (Hessisch-Lichtenau/Sontra) entwickelt. Ein erneutes Treffen, vermutlich dann bei den 5ern in Sontra, findet im Frühjahr 2017 statt. Einzelheiten dazu, wie auch zu allen anderen Veranstaltungen im nächsten Jahr, veröffentlichen wir dann in der Info-Schrift, die in gewohnter Weise im März 2017 erscheinen wird.

Unser InterNet-Auftritt wurde neu gestaltet. Wenn nicht schon geschehen, werfen sie mal einen Blick auf die neuen Seiten, die vom Kamerad M. Beck eingerichtet wurden. An dieser Stelle sage ich ihm aufrichtigen Dank für die gelungene Arbeit. Weiter so! Auf der homepage finden Sie auch alle Informationen zu den bevorstehenden Aktivitäten und Veranstaltungen der 12er Kameradschaft. Bitte senden Sie uns Ihre email-Anschrift, damit wir Sie bei Änderungen/Ergänzungen schnell und kostenfrei informieren können.

Wie Sie sehen, bei Ihrer Kameradschaft kommt keine Langeweile auf. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung und auf Ihr Mitwirken.

Im Namen des gesamten Vorstandschaft wünsche ich Ihnen noch eine geruhsame Adventszeit, ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest und einen erfolgreichen Start in das neue Jahr 2017. Bleiben Sie gesund!

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr bei passender Gelegenheit.

Mit hannerad schaftlichen fraß und einem kraftigen Hornido Flo W. Hageda